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事務所スタッフからの一言

 

ゴクローサン  

 

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。 

心より感謝を申し上げます。 

 

10月にコロナ騒動以来、久しぶりに全員集まっての安全大会を開催しました。 

内容がすごく良くて、とても有意義な時間を過ごせたと思います。 

 

そこで私なりに感じたことは、車の運転とは何か？ということです。 

 

歩行者や、自転車、オートバイ、自動車などの運転手との、道路でのコミュニケ―ション。 

 

つまり、お互いが自分の存在を知らせ合った方がより良くて、そのことによってコミュニケ

ーションし合うことができれば、事故は最小限に食い止められる。 

 

特にトラックには死角がたくさんあって、歩行者や自転車は見えないことがよくあります。

横断歩道だから安全、自転車だから優先、ではなくて、道路上ではお互いがコミュニケ―

ションし合えれば発見できる可能性が広がります。 

 

「コミュニケーションの本質は、お互いが変わること」 

 

道路という、ある意味自由な空間だからこそ、 

お互いの存在を確かめ合えるコミュニケーションが大事だな、 

と感じた安全大会でした。 

 

 

竹原和行                                    

             

 

 

                             

                                                    

 

 



    

 

 

  

令和５年度 竹原運輸(株) 安全大会を開催 
10月 15日（日曜日） 午前 9時～午後 12時 

福井県トラック総合研修会館 3階  参加者  82名 

             

1. 竹原社長より会社の経営理念についての話 

   良き仲間づくりの為には、自分さえよければいいというような自己本位な考え方、 

行動は慎んで、他人の幸せを先ず考え、行動出来る人が本当の幸せを掴みます。 

 

2. この半年間の安心・安全達成賞授与式 

   この半年間で不安全事象がなかった従業員 58名に、竹原社長から 

一人ひとりに達成賞を授与しました。 

 

3. 法令に基づいた安全講習会 

   中部交通共済協同組合  福井事業所  三上昌俊様 

実際の映像を見ながら、より実践で役に立つ運転の仕方を講習しました。 

 

４. 従業員全員による安全宣言 

   部門別に前に出て、次回の安全大会に向かい、一人ひとりが全員の前で、 

自分の言葉で安全宣言を発表しました。 

 

５. 竹原副社長より閉会の挨拶 

   自分の幸せは他人があって成り立つものです。それに気づけば他人や出来事に 

感謝が生まれます。感謝は人を豊かにします。 

 

安全大会を終えて 

今回の安全大会は４年ぶりの開催となりました。全員が一同に会して安全を誓い合う 

ことが、如何に大事なことであるか改めて感じた次第です。 

全員で安心・安全の社会実現に向けて精一杯努力精進して参りますので、 

今後共、宜しくお願い申し上げます。 

 

社長 竹原正和                       

 

 

 



 

  
 涼しいどころか一気に寒くなってきて、初雪の報道もされている季節になりましたが、 

今年の真夏の出来事をご紹介いたします。 

 「50年前にタイムスリップ」 

 母校の小学校でタイムカプセルを開封するイベントに参加してきました。お盆休み最中でした

ので県外から帰省した同級生にも会え、有意義な時間となりました。 

 私が 1 年生の時に書いた作文と絵と日記？（みたいな）をカプセルに託したことは当然のよ

うに記憶にはなく、50年前の私文の内容と芸術的な絵画に感心しておりましたが、何より友人

との再会が嬉しくてたまりませんでした。 

 私が 1 年生の時に同じく在校していた 6 年生までの先輩方とも合同です。あんなに広かっ

た体育館はそれほどでもなく、ダンクシュートができそうな高さのバスケットゴールにワクワクし

ていると、合同同窓会が始まりました。「校歌斉唱」！♪ 皆さん唄ってます。 

先輩も同級生も。 私は記憶になくほとんど口パク状態。 

 各学年の教室に分かれ一人づつの自己紹介がありました。左胸付近にシールで名札が貼っ

てあり、すぐに正体が判明します。 

 私の番がきました。 

 教壇に立ってみんなの顔を見下ろすと「びゅーんっ」小学生にタイムスリップ。 

 「50年前にボクに叩かれた人 ごめんなさい」から始まった私の自己紹介と近況報告は 

和やかなムードのまま終わり、同級生たちも満面の笑みでいい時間を過ごせました。近いうち

の再会を誓い「びゅーんっ」現代に戻ってきました。 

 あっという間の半日でしたが夏の日の思い出として最高な一日となりました。 

 月までロケットが飛ばせる時代に生まれ育った私たちには何の不自由もないはず。みんなの

顔を思い出す度に善と悪の区別なんてなかった少年時代を思い出す。取っ組み合いや殴り合

いのケンカの理由なんて忘れるぐらいのこと。 

 善と悪以外にもう一つ答えはないものか。善と悪に固執するあまり争いが絶えない人間社会

は「びゅーんっ」と子供の頃に戻ってみるといい。 

 戦火に泣く子供たちも月までロケットが飛ぶ時代の同級生です。 

 

 

池上 則和 

                                                  

 

 

 

 



 

先日、岐阜県の中津川にある【中津川グランピング森の空】というところに 

家族総勢 13人で行ってきました。 

皆さんは、グランピングをご存じでしょうか？ 

私は、最初キャンプに毛が生えた程度だと考えていました。 

ところが施設自体もお洒落で料理も豪華、ホテル並みのサービスを野外で愉しめる魅力

的なものでした。一日に 4組しか宿泊できず、各棟の施設としてベッドが用意されている

ドーム型テントと、食事ができる透明なドームそして外国映画さながらのバスタブが半露

天風呂となっている建物、この３つが 1つの組としてなっています。 

敷地内もとても綺麗に整備され、小さなプールも完備されていました。 

  今回のグランピングでは TV もなく携帯電話も写真を撮る以外使用せず、日々の慌た

だしさから少し離れて一日を過ごすことを目的として、子供、孫たちが集まりました。 

天候にも恵まれ大自然の中で孫たちと探検したり、キャッチボール、サッカーをしたりして

大はしゃぎして楽しい時間を過ごしました。 

夜には、まるで森がライトアップされているような幻想的な空間を味わい、満天の星を

賞でながらキャンプファイヤーを楽しみ、孫たちはハロウィンのゲームに挑戦してプレゼン

トをゲットしていました。 

翌朝は透明なドームの中で朝の陽ざしを浴びながら土鍋で炊いたご飯はサイコーに

美味しかったです。 

  私達も含め、目的であった子供、孫たちが日常から離れ静寂な自然の中でリラックス

した時間を過ごせたことは十二分に達成できたと思いますし、それ以上に心に残る思い

出作りを出来たのではないかと感じています。 

 皆さんもグランピングで癒されてみては如何でしょうか？ 

大𣘺 哲夫            

 

 

 

                           



  

  日ごとに寒さが身にしみる頃となってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか 

福井市から岐阜県郡上市へ、北陸道と東海北陸道をつなぐ中部縦貫道の大野油坂道路が

10月 28日に九頭竜湖 ICまで開通しました。今回大野 ICから九頭龍湖 ICまで利用し

て 20分ほどでした（制限速度は 60㎞）。福井・岐阜県境を抜ける国道 158号は、九頭竜

川に沿ってひたすらカーブと勾配が続く峠越え区間で、今回開通した区間は、九頭竜ダムの

上流部まで、長さ 4988mの荒島第二トンネルで一気に抜けます。ドライバーを疲弊させるこ

のルートが、格段にスムーズになります。さらにこの区間は異常気象時の事前通行規制があ

って大雨で通行止めとなる可能性がありましたが高規格道路の整備によって輸送の安定化

にも期待がかかります。大野油坂道路は最終的に、県境部の油坂峠道路へ直結し、いよいよ

東海北陸道までノンストップとなります。残りの和泉・油坂工区 15.5kmは 2026年春の開

通予定です。紅葉を走りながら感じるなら 158号線がお勧めです、 

大野油坂道路はほとんどがトンネルでした。 

 

 越 邦治                                       

                                                     

                                              

 早いもので２０２３年も残り２か月になりました。１１月に入っても夏日を観測するなど異常気象

が話題となっていますが、やはり朝晩はめっきり涼しくなり、我が家でも暖房を準備するようになり

ました。 

 先日ある異業種交流会で講演会に参加する機会をいただきました。講師は旧通商産業省出身

でオマーン大使も務められた方でその時の様々な経験談を聞かせていただくというものでした。

事業仕分けの担当者として旧民主党政権に関わった話、政治家との折衝に苦労されたこと、大

使とは普段どのようなことをしているのかなど大変興味深いおもしろい内容でした。その中で特

に印象深かった話がありましたので一部ご紹介したいと思います。 

 現在の世相に関して、声高に主張したもの勝ちといった傾向がますます助長されていることに

危機意識を持つべきだというものでした。発信するツールとしてネット環境が全世界的に整備さ

れ誰でも簡単に自分の考え，主張を発信できる時代になっていて、このことが政治や企業行動

に対し、ますます影響力を強めている状況だというものです。「沈黙は金」という美徳は捨て去る

べきで、特に高学歴、エリート層がもっと自分の主義主張を発信すべきだというものでした。日本

においてはその傾向がより顕著になっていく危険性が高いという内容でした。 

自分自身も何か物事に対し主張することには抵抗感があるように思います。それは何も主義主

張に対することばかりではなく、仕事に関してや身近なことについても 

同様だということです。自分の考えや物事に対する主張は日頃から意識し、 

まとめておかないと出来ないものだと思います。 

そのような観点も持って身の回りのことから 

意識していきたいと思います。 

  景山恒司                                                     

                                                                 

 

                                                   



 

 

 

 

  

いつも大変お世話になりありがとうございます。 

１１月に入りましたが、各地で夏日になったり暖かいを通り超えて暑い日がありました。 

朝晩は冷え込む為、暑さと寒さの予測と対策が欠かせません。 

ある記事に「気温差５度は危険サイン」とありました。（１年中な気がします。） 

午後の暖かい時間帯に汗をかく作業をし、夕方の冷え込みを迎えると体感的には 

１０度以上の気温差を感じるはずです。 

ひとたび風邪を引けば、咳止め薬が不足して長時間辛い思いをしたり、こじらせると 

コロナやインフルエンザの心配が発生しますし、感染源になってしまう恐れがあります。 

元々自分のことを管理出来る性格を持ち合わせていないので、 

丈夫な遺伝子と普段の食事に感謝していましたが、 

自発的に体調管理して健康管理を実感したいと思います。 

 
辻川 伸吾                                            

 

                                          

                                      

                                             
   いつもお世話になっております。早いもので今年も残すところ１カ月程になりました。 

10月は、会社の安全大会、還暦祝いの高校同窓会、孫の誕生等、沢山行事があり充実した

日々を過ごすことが出来ました。 

特に、高校の同窓会が 42年ぶりに開催され、面影がある人（その当時のままの人も（笑））、同

じクラスだったにもかかわらず全く分からない人もいたりしましたが、不思議なもので当時の話

で盛り上がり、高校生の時は話す機会がなかった方とも沢山会話し、楽しい時間を過ごしまし

た。 その後は、仲の良かった友人と夜遅くまで会話が弾み、この年齢になると会話は、自分の健

康、親の介護、孫の事など少し違いはありますが、よく似た時間を過ごしていることにも驚きまし

た。たった 1日でしたが、学生時代に戻ったようでした。また、機会があれば参加したいと思いま

す。  

今年は、大怪我をする大変な年でしたが、最後になって楽しい事が沢山あり、良い年だったなと

思います。来年も、体調に気を付けながらまだまだ頑張ります。 

皆様、今年一年本当にありがとうございました。 

来年も宜しくお願い致します。 

  

 𠮷川 佳代                                              

 

 

 

                                                 
                                                 



 2023 年、今年も残りわずかとなりました。 

毎年のことですが、タイヤ交換の時期になります。今年は色々な物が値上げとなり、何

を買うにしても高いなあと感じる１年でした。もちろんトラックの部品、タイヤ、燃料

等も値上がりしています。タイヤに関しては３年連続の値上がりです。それに加えて気

温の高い日が多いためタイヤの摩耗が早くなっています。気温が高いとアスファルトの

表面温度も高く、そのアスファルトの上を走ることによってタイヤが消しゴムのように

削られ、みるみるタイヤが減ります。新品のスタッドレスタイヤは、タイヤのゴムが非

常にやわらかいのであまり気温が高くなくても摩耗は早いですが、気温が低くなればな

るほど摩耗スピードは遅くなります。なのでタイヤ交換を開始する時期というのも重要

になってきます。 

今年は今まで以上に天気や気温の変化が激しいですが予測しつつ、 

安全第一の運行ができるように心がけて 

タイヤ交換を始めようと思います。      

 

谷口 学 

                         

                      

 

 

  

    お取引先様・ご協力社様には日々大変お世話になり、感謝申し上げます。 

本年もあと 1 ｹ月と少々を残すのみとなりました。 

各社ご担当者様には大変お世話になり感謝の思いしかありません。  

本当に「有り難うございます」 の 1年です。 

今年の冬は暖冬で雪も少しならいいのになぁ・・・。 

希望だけでもしておこうと思います。 

年末は何かと慌てます。 

無事故・無違反で健康で明るく過ごしたいと改めて思うこの頃です。 

今年を振り返り、反省ばかりですが 

まぁ「良い年であったのではないか」と感じています。 

 

白﨑 直樹 

 

                                             

                                           



  

 今年最後のハート通信となりました。 

2023年を振り返りますと様々な出来事がありましたが、 

一番心に残っているのは親友の結婚式に参加したことです。 

式場が滋賀県の大津市だったので 

朝早く美容室でヘアセットして「時間的に行けんやろうなぁ・・」と諦めていた 

息子の運動会になんとか親子競技だけ滑り込みで参加して、バタバタで大津へ・・・！ 

久しぶりに大学時代の友人達にも会えましたし、 

式場ではたくさんの人たちに祝福され、幸せそうな親友の姿をたくさん見れました。 

結婚式って本当にいいものですね。自分まで幸せいっぱいになりました。 
 

今年 1年もお世話になりました。ありがとうございました。 
 

中野 夏海                                 

 

 

                                                   

                                                                                                                                                    

いつも大変お世話になっております。 

いよいよ本格的に寒くなってきましたね☃ 

今回はこの時期にピッタリな『はちみつの効能』についてです。 

〇風邪の予防、口内炎の抑制 

〇即効性のある疲労回復 

〇記憶力が上がる                     

〇腸内環境を整える                    

〇傷の治りを早める                  

〇自律神経の働きを改善 

〇内側からスキンケア 

と、いいことづくめのはちみつ。             

積極的に摂取したいですね☺       

今年も大変お世話になり、ありがとうございました。  

笠島 弘江                         

                             

                       

     
 

 いつもお世話になりありがとうございます。 

今年も早いもので残すところあと１か月ほどですね。ハロウィンが終わったと思ったらもう世間は

クリスマス、お正月の話題…年末が近づいているなあと日々感じます。 

この１年間振り返ってみて、皆様はどんな１年になりましたでしょうか？ 

私はというと、人生で初めての転職という一大イベントがあり、 

ご縁があって今このハート通信を書けています。 

２月に入社し早９カ月が経ちますが、本当にあっという間でした。 

毎日楽しくお仕事ができることに感謝し、 

来年も日々成長できるよう精進したいと思います。  

                                                                                                        

足田翔子                                                

                                                           

                                                                                   


